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Адрес Gummiteknik GTM AB 
Helgövägen 2 
74630 Bälsta

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
GT-Vacuum Ring for production of laminated glass - The GT-Vacuum Ring is produced of a durable and flexible high grade rubber.  

It is fabricated to fit your requirements regarding pattern and section length. The GT-Vacuum Ring can also be made with a bendable corner at any
selected position. This ensures a good seal even around sharp angles. Our standard profiles cover laminate thickness from 4 up to 20 mm (0,16 - 0,79
inch). 

• The GT-Vacuum Ring is cost effective. 
• The GT-Vacuum Ring is easy to handle. 
• The GT-Vacuum Ring is suitable for long and short production runs. We are currently supplying our GT-Vacuum Ring to laminators worldwide. 

We are well prepared to use our eperience in finding the right GT-Vacuum Ring for your application.

Company Profile of Gummiteknik GTM AB

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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